



Las Cortes aprueban la ley de Auditoría con enmiendas del PP

▶ La comisión de Economía del Congreso de los Diputados aprobó ayer, con 23 votos a favor, 15 en contra y dos abstenciones, el proyecto de ley de Auditoría de Cuentas sólo con enmiendas del PP, un punto que despertó las críticas de la oposición, por la ausencia de consenso en el trámite parlamentario. Los portavoces de los grupos presentes en la reunión de la comisión criticaron que la tramitación de la norma se ha llevado a cabo “de manera precipitada” y “sin consenso”. El PP “impuso” que la discusión en comisión tuviera lugar ayer en plena recta final de la campaña electoral. / Europa Press